3 informations startup à ne pas manquer ce 18 septembre 2018

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startups à côté desquelles il ne faut pas passer.

Temps de lecture : minute

18 septembre 2018

Google inaugure un laboratoire d'intelligence artificielle à Paris

Google a inauguré mardi à Paris son nouveau laboratoire de recherche en intelligence artificielle, annoncé en janvier lors du sommet de grands patrons mondiaux "Choose France". L'implantation de ce centre à Paris "est un signal fort de l'attractivité de la France dans un secteur technologique de pointe", a déclaré la secrétaire d'Etat auprès du ministre de l'Economie, Delphine Gény-Stephann, présente à l'inauguration.

"Les axes de recherche stratégiques retenus à ce jour - santé, environnement, vision par ordinateur, art - viendront renforcer l'expertise de l'écosystème français dans ces secteurs d'activité", s'est-elle félicitée. Le laboratoire parisien devrait employer un noyau dur d'une vingtaine de chercheurs, auxquels viendront peut-être plus tard se greffer des équipes chargées de développer des applications issues des recherches parisiennes, a expliqué à l'AFP Olivier Bousquet, le patron des activités d'intelligence artificielle de Google en Europe, basées à Zurich.

Maddyness avec AFP

BNP Paribas et Ulule veulent aider les entrepreneurs sociaux

Le groupe BNP Paribas et l'entreprise Ulule, qui travaillent main dans la main depuis 2013 afin de favoriser l'émergence de nouveaux projets, annoncent aujourd'hui renforcer leur partenariat en proposant aux entrepreneurs sociaux réalisant une collecte sur la plateforme de financement participatif Ulule de participer au programme Act For Impact.

Le principe : Chaque mois, les experts Ulule sélectionneront une dizaine de projets d'entrepreneuriat à impact qui relèvent un défi lié à l'un des 7 domaines d'action sociale définis par BNP Paribas. Parmi ces 10 projets, trois seront finalement retenus chaque trimestre, par un jury composé d'experts Ulule et de chargés d'affaires BNP Paribas. Ces derniers remporteront une dotation de 2 000 euros de BNP Paribas chacun afin de compléter leur collecte, ainsi qu'un accès privilégié à plusieurs services de la banque.

7 jeunes pousses intègrent l'incubateur Novapuls

L'incubateur et pré-accélérateur nantais Novapuls a dévoilé hier la toute première proposition de son programme d'accompagnement. Celle-ci, composée de 7 jeunes pousses, profitera pendant une année d'un accompagnement privilégié sur trois axes de travail : le développement entrepreneurial et personnel, le déploiement commercial et le plan de financement. Les 7 startups retenues sont : Abradebarras, Case Law Analytics, Happear, SMT Performance, Sumwhere et WeDoGood.